



山野 大氏のご逝去を悼む

財団法人高輝度光科学研究センター
副理事長 辻 栄一

三洋電機(株)取締役相談役、(財)高輝度光科学研究センター諮問委員会委員、山野 大氏は、去る2月6日ご逝去されました。ここに慎んで哀悼の意を表します。

山野氏は我が国が創造的科学技术立国を目指す一環として、大型放射光施設の重要性を、財界を初め関係方面に積極的に働きかけSPring-8実現の先頭に立ち、大変な貢献を頂きました。

また、SPring-8の産業界での利用促進を図るため、SPring-8産業利用共同研究会、SPring-8利用推進協議会研究開発部会それぞれの長として産業界の研究利用の促進にも大変尽力いただきました。

さらに、(財)高輝度光科学研究センター諮問委員会発足後は、経験豊富な物理学者としてのご経験、また関西経済同友会代表幹事、関西経済連合会科学技術委員長など経済界幹部としてのお立場から、SPring-8の運営等につき、種々の適切なお助言、ご指導を頂きました。

このように、SPring-8に関して尽力された功績は関西のみならず日本の先端技術の一ページを今後とも飾り続けることでしょう。

山野氏の生前のご功績を偲びつつ、心よりご冥福をお祈り申し上げます。